



相手を思いやる気持ち

私はいつも、コンビニで何かを買う時に5円未満のおつりは募金箱に入れてます。小さなことかもしれませんが、誰かの役に立てばいいな〜って思っているからです。そんな話を友人としていた時に「私もそうしてるよ」って笑顔で返してくれました。でもその友人の顔は心からの笑顔ではなく、少し困惑したような笑顔でした。事情を聴くと「私は以前、この話を周りの人にした時に、良い人ぶるんじゃない〜って感じて扱われて、すごく心が痛んだの」って話してくれました。その話を聞いて、私はムツとしてしまいました。わずかな事かもしれませんが、行動している人を、何もしていない人が非難するなんて…。私だったら、言い返しちゃうの!!そんな事があって、その友人は正しい事をしてるにも関わらず、周りに遠慮してしまっていたのです。なんだか悲しいな〜って

感じてしまいました。自分に出来る事をコツコツとやっているのに、それを批判する人がいる。頑張っている人の足を引っ張ろうとする。そんな事をする人の心理が本当に理解できません。少なくとも私の友人にはそんな人はいませんし、むしろ応援してくれる人ばかりです。そういう意味では、私は周りの人に恵まれているのかもしれませんが。先日も障がい者の方とお餅つきをしたのですが、たくさんの友人が駆けつけてくれました。とても寒い日だったのですが、参加してくれた障がい者の方もすごい笑顔で、うれしそうにしてくれました。誰かの役に立てるのってすごくうれしい事だし、喜んでもらえると、自分も幸せな気分になります。みんながそんな感情を少しずつ持つてくれたら、世界なんてあっという間に平和になるのに…そんな妄想すらしてしまいます。でも世の中には良い人



もいれば、悪い人もいます。そんな人達に何を伝えたら、わかってもらえるんだろう…。わかってもらおうとしている事自体がおこがましいのでしょうか？前述のように、ほんの少しだけ、みんなが相手の為に行動するだけで、世界はだいぶ変わらと思うのに…。ま、今の私にできる事は、正しい事をしている人を応援する事と、小さな事をコツコツやる事かな！



喜んでいただけました！のコーナー！

先日、お店に一人のお客様が見えました。その女性が「案内状を作ってもらえる事は可能ですか？」と質問をされました。何のことだろう…って顔をしていたら、袋からUSBメモリーを出して「娘が同窓会の幹事になったみたいですが、案内も兼ねた復讐ハガキを作りたいのです。住所はこの中に入っています」と話してくれました。なるほど、そういうことか!!納得できた所で、早速引き受けました。幹

事さんの仕事で大変ですもんね！ある程度はパソコンで作ってくれてあったのでレイアウトを調整して、綺麗に収まるようにしました。住所録もエクセルでもらえたので、変換だけして印刷しました。完成したものをお渡しすると大変喜んでいただけました。私達は普段からパソコンを触っているので、簡単に思ってしまうことでも、一般の方からすると面倒な作業だったりするのも知れませんが

ね。そういえば、たまに手書きの文章をワードにしてほしい！って依頼もあります。意外に困っている人が多いんだな〜って感じました。困った事があれば、何でもご相談ください。きっと良いお返事が出来ると思いますよ！だって、中部ビジネスなんだもん！（笑）

みんなのひとり言

先日、会社の忘年会をしました。場所はいつもの「お好み焼き本舗」さんです。今回はなんと、大きなステーキもついたコースでした。食べ放題が大好きな社長は朝からテンションがMAX。お昼ご飯も少なめにしたそうです。忘年会が始まると、いつものようにメチャクチャな量を注文し、大騒ぎです。そんな中、宮崎さんが先ほどのステーキの脂身部分を上手に切り離し、闇の中に葬っている姿に笑えました。昔は脂身も喜んで食べていたのに、いつの間にかみんな年を取り、脂身を敬遠するようになってたんですね（笑）とにかくとっても楽しい、忘年会でした！

今月の格言！

何が幸せで、誰が正しいか
なんてわからない

（朝井リョウ）

私はみんな正しいと思っています。それぞれの正義があります。それぞれの正義があって生きています。ただ、自分の正義のみが正しくて、他が間違っていると思うから誰かを傷つけてしまう。